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• L a A u t o n o m í a a debate*» . - -

OPINION 

Antonio Rodríguez Saiz <Nuevo Consejero de Cultu¬
ra - UCD) 

"La política debe estar 
al servicio de la cultura' 

OR la chimenea de la Diputación de Cuenca 
Jür el pasado manes 23 ha salido "fumata blanca", 
• La Junta de Comunidades ha dicho su última 

palabra y en Castilla-La Mancha "habernos nuevo 
consejero de Educación v Cu/tura". 

Un hombre de UCD sustituye a otro hombre de 
UCD, un hombre de Cuenca sustituye a otro hombre 
de Cuenca, y en eí fondo, ias cosas parecen seguir 
igual. Simplemente nos han cambiado a un hombre 
que no io estaba haciendo tan mal, por otro que no 
salemos cómo io hará. Eso sí, a/ hablar con ei nuevo 
consejero se trasluce una gran ilusión y unas enormes 
ganas de trabajar "estoy dispuesto a dar todo ío gue pue
da" afirma rotundamente Rodríguez Saiz. 

• F o m e n t a r e m o s la cultura de la r e g i ó n " 

c o n s e g u i r í a un ivers idad . 

d i d o " 
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No es hombre que haya 
sonado mucho en ia región. 
Sin embargo, Antonio Ro
dríguez lleva varios años en 
esta batalla. Después de de
sempeñar Varios cargos den
tro de su partido, UCD, fue 
nombrado Secretario Gene
ral de la provincia de Cuen
ca, de donde él es natural. 
Fue el Coordinador de la Co
misión mixta de transferen
cias de la Administración de! 

Estado -Castilla-La Mancha, 
en representación de esta 
Comunidad. Pasó después a 
desempeñar el cargo de Di
rector General de acción 
educativa y cultural en el 
Departamento de Cultura, 
cargo que ocupaba hasta el 
mometo de ser nombrado 
nuevo titular de este Depar
tamento. 

Pregunta. - Usted, por 
todas las funciones que ha 

desempeñado hasta el mo
mento ha seguido muy de 
cerca el proceso preautonó
mico de esta región. ¿Ha 
sido positivo o negativo?. 

R e s p u e s t a . - S e ha 
tenido que trabajar con 
muchas dificultades y mu
cho esfuerzo pero también 
con mucha i lus ión . De 
momento el proceso se ha 
puesto en marcha y ya fun
cionan cuatro Consejerías, 
por lo tanto yo me inclino 
por pensar que ei proceso 
ha sido positivo. 

p.- Ha sido positivo, pero 
¿No te parece excesivamen
te lento?. 

R. Castilla-La Mancha ha 
sido la última región que ha 
iniciado el proceso y yo creo 
que ahora se va a poner a la 
altura de loa demás. 

P. Señor Saiz, ¿Por qué se 
ha cambiado de Consejero 
en el Departamento de Cul
tura?. 

R.- Bueno, el Comité Ejecu
tivo de UCD de Cuenca de
cidió destituir a mi antece
sor y proponerme a mí. Pos
teriormente ei Comité Ejecu
tivo de la UCD regional asu
mió la propuesta y decidió 
elevarla a la Junta, allí se 
aceptó y por tanto yo soy q\ 
nuevo titular. 

P - Eso que usted nos cuen
ta es el proceso seguido, sin 
embargo a mí me gustaría 
saber cuáles son los moti
vos, ¿Cree que usted io pue
de hacer mejor que su ante

n a 
"S Ut,3 Í.C *J 

funcione" 

R - Yo creo que no se trata 
de quién lo puede hacer 
mejor o peor, io que interesa 
es gue la Consejería funcio
ne y para ello yo cuento con 
el apoyo de todos, incluido 
el dei señor Sevilla. No se 
trata, como le digo, de 
mejor o peor que otro, sim
plemente hay que hacerlo lo 
mejor posible. 

P. ¿Cree usted que el señor 
Sevilla lo ha hecho bien?. 
R - Manuel Sevilla ha traba
jado mucho, con gran es
fuerzo, y se ha dedicado 
con mucho interés a este 
Departamento, Dentro de 
las posibilidades que ha te
nido, que han sido pocas, 
ha hecho hasta donde ha 
podido, eso sin lugar a du
das. 
p 

cargo de este 

r?. 
Departamento, ¿cuáles son 
los aspectos positivos 

cuerera ya hecho?. 
R - El aspeetc más positivo 
ha sido el poner en marcha 
toda la organización y poner 
en marcha unos mecanis
mos que dentro de poco 
pueden empezar a dar sus 
frutos. 
P.- ¿Están ustedes, en este 
momento, en condiciones 
de recibir transferencias 
más importantes?. 
R.- Ese es nuestro deseo. 
Ahora, eso sí, siempre que 
la Administración Central 
nos ayude y nos dote de 
medios. 

Poner orden como 
primer objetivo 

P. Por ejemplo, Castilla-La 
Mancha es la única región 
e s p a ñ o l a que no tiene 
Universidad... . 
R. Efectivamente, aunque 
esta es una de las regiones 
más extensas, sin embargo 
no tiene Universidad. UCD 
está luchando con todas sus 
fuerzas para que Castillada 
Mancha tenga una Universi
d a d , c o m o las d e m á s 
regiones españolas. No de
bemos cejar e n esta lucha y 
las cinco provincias deben 
actuar de forma organizada 
para que esto sea una 
realidad inmediata. Noso
tros vamos a luchar y a estar 
presentes en todas las aetoe-
ciones que se hagan para 
lograr este reto que tiene la 
región e n general y UCD e n 
particular, como partido ma-
yoritario. 

Benito BERCEROELO 

UN NUEVO CONCEPTO DEL 
MJTOMOVIL 
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£ pasado día 7 de agosto, tuvo lagar ia presenta 

C ción dei nuevo Citroen VISA II, en ios locales de 
C ANTONIO SANCHEZ, concesionario oficial de es
ta marca en Toledo, En esos momentos se realizó ia 
primera venta de esta gama de automóviles. 

ti Citroen Visa ii es un coche en eí que ios diseñadores han logra
do habilitar el máximo espacio interior y una generosa capacidad de 
maletero, dentro de unas dimensiones exteriores reducidas. 

Tres motores, todos con una alta tecnología y comprobados en 
ia práctica diaria de muchos años, animan las distintas versiones. 
La gama de/ Visa ii, se compone dei Visa ii Speciai, Visa // Ciub con 

motor de 652 c. c. 2 cilindros. Visa ii Super E con 1124 ce 4 cilin
dros en línea, refrigerado por agua y ei Visa ii Super X con "121S c c 
también con motor clásico como ei anterior El de dos cilindros 
opuestos va refrigerado por arre, iodos son motores de gran rendi
miento, que dan ai Visa ii unas prestaciones notables sin perderla 
calidad ya tradicional de todos ios coches Citroen, acreditados por 
su consumo discreto, entre ios 5,5 y 6,7 litros en carretera a una 
velocidad de 90 Km/h, según ei modelo dei que se trate. 

Mecánicamente ios Visa ii Speciai y Ciub aportan una novedad 
muy interesante para ei público español, única en ei mercado na
cional: el Encendido Electrónico integral. 

Las principales ventajas de este encendido están dirigidas a con
seguir un mantenimiento mínimo ai no haber piezas en 

' liento. Con este sistema se asegura una combustión óptima 
nezcla, menor contaminación en eí escape y permite arrancar de ia mezcla, menor ce 

en mejores condicione 
) 

mandos y que se encuentra situado 
canee de las manos dei conductor, c, 
trarse exclusivamente en la conducen 

Los frenos son de disco (telante, 
tambor en ios traseros. 

oches, es ei satélite que agrupa todos ios 
iií¿ce, ai ai~ 

':e concen-

e. todas las versiones, y de 
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